



しらい さちえ
白井 幸江

担当 ライフサロン栃木大田原店 お客様係

花だよりの聞かれる季節となりました。新入生が多くなるこの時期、その姿を見ると初々しさに顔がほころびます。新生活を送っている方も多いと思いますが、お困りごとがございましたら、お気軽にご相談してください。

子供の頃の私は、日が暮れるまで外で遊んでいた記憶がございます。小学生のころからこの時期は、花粉症と戦っております。中学生は全力で部活。高校は必死でバイト。学生の頃は、一人暮らしをしていました。我が家は大家族であるため、子供の頃から一人になる経験はありませんでした。一人暮らしをしてみて、気づけなかった事をたくさん勉強させてもらえたと、とても感謝しています。大人になった今でも経験してみて分かることがまだまだたくさんあります。これからも色々な経験をしながら、進化していきたいと思います。



さがわ ともあき
佐川 友昭

担当 営業部 お客様係

春めいてきた今日この頃、皆様はいかがお過ごしでしょうか。市内の交通量も増え多くの人々が転居しそして転入する1年を通して移動が多い時期で活気のある時でもありますね。

さて、今月のお題「子供の頃の私」という事で思い出してみる事にします。幼稚園が家の近所だったので脱走を繰り返し、送ってくれた母親より先に家に戻っていた、元気の良い幼児だったと聞いています。実家が理髪店なのでもちろん接客は、幼少時代から身体で覚えてきたようです。

そして、小学校に入り野球漬けの毎日で、稲刈りを終えた田んぼで「打（ぶ）ちっこすっぺ」と約束をすると常に10人以上の野球少年が集合していました。

中学生になると野球、相撲、陸上、駅伝、水泳など幅広くスポーツに夢中でした。それと、当時流行りましたウォークマンが欲しくて家の手伝いも忘れていなかった様です。振り返ってみると要領の良い子供でした。（笑）